



3 bis villa Emile Bergerat, 92522 Neuilly-sur-Seine Cedex, France

№ : EUR/NAT 23-0104.TEC (LUC/SAN)

8 марта 2023 г.

Содержание: **Курс подготовки по вопросам обеспечения безопасности авиагруза и почты**  
*Учебный центр по авиационной безопасности (УЦАБ) Минск, Беларусь*  
*12 - 16 июня 2023 года*

Требуемые

действия : *представить ответ до 28 апреля 2023 года*

1. Настоящим информирую вас о Курсе ИКАО по вопросам обеспечения безопасности авиагруза и почты, который будет проводиться в УЦАБ ИКАО (Минск, Беларусь) с 12 по 16 июня 2023 года.
2. Цель данного пятидневного курса, который будет проводиться на русском языке, заключается в том, чтобы позволить участникам интегрировать знание Стандартов и Рекомендуемой практики (SARPS) ИКАО в конкретные условия выполняемой ими роли в своих организациях в рамках национальной ответственности за обеспечение защиты авиагруза и почты от актов незаконного вмешательства путем применения соответствующих профессиональных навыков и в соответствии с положениями Приложения 17 и *Руководства по авиационной безопасности* (Doc 8973 – Restricted).
3. Кандидаты должны быть сотрудниками соответствующих государственных полномочных органов, ответственных за обеспечение авиационной безопасности, других регламентирующих органов, аэропортов, авиакомпаний и/или других заинтересованных органов, играющих активную роль в деле обеспечения безопасности авиагруза и почты. Данный курс также рассчитан на национальных инструкторов AVSEC, которые несут или будут нести ответственность за подготовку персонала по аналогичным вопросам. Для получения свидетельства об успешном прохождении обучения участникам потребуется по окончании курса сдать экзамен, построенный на положениях Приложения 17, *Руководства по авиационной безопасности* (Doc 8973 – Restricted) и материалах, представленных в ходе курса.
4. С каждого отобранного участника будет взиматься плата в размере 450,00 долл. США (или эквивалентной суммы в местной валюте) на покрытие базовых административных расходов.
5. Для участия в данном курсе вам предлагается выдвинуть подходящих кандидатов, воспользовавшись прилагаемым регистрационным бланком (один на каждого кандидата). Все бланки должны быть заполнены в полном объеме и санкционированы по официальным каналам соответствующим ведомством. Информация о всех выдвинутых кандидатах должна поступить не позднее 28 апреля 2023 года.
6. Отбор будет проходить на основе квалификации и опыта. В целях обеспечения качественного процесса подготовки максимальное количество участников будет ограничено. По этой причине важно, чтобы государства указывали приоритетный порядок отбора для каждого из своих кандидатов. После завершения процесса отбора кандидаты получают от ИКАО соответствующее уведомление о результатах рассмотрения их заявлений. В том случае, если государство пожелает снять выдвинутую им и отобранную ИКАО для участия в курсе кандидатуру, ИКАО и УЦАБ должны получить соответствующее уведомление в кратчайшие сроки.

С уважением,

Прилагается: Регистрационный бланк для кандидатов

Николя Ралло  
Региональный директор  
Европейское/Североатлантическое бюро

Рассылается: Государствам аккредитации Европейского/Североатлантического бюро ИКАО

Tel.: National 01 46 41 85 85  
International +33 1 46 41 85 85

Fax: National 01 46 41 85 00  
International +33 1 46 41 85 00

E-mail: [icaoeurnat@icao.int](mailto:icaoeurnat@icao.int)  
Web: [www.icao.int/EURNAT/](http://www.icao.int/EURNAT/)



3 bis villa Emile Bergerat, 92522 Neuilly-sur-Seine Cedex, France

*When replying please quote*

Reference : EUR/NAT 23-0104.TEC (LUC/SAN)

08 March 2023

Subject : **Air Cargo and Mail Security Course**  
*Aviation Security Training Centre (ASTC) Minsk, Belarus*  
*12 to 16 June 2023*

Action  
required : **Reply by 28 April 2023**

Dear Madam/Sir,

1. I wish to inform you about an ICAO Air Cargo and Mail Security Course that will take place at the ICAO ASTC in Minsk, Belarus, from 12 to 16 June 2023.
2. This five day course, which will be delivered in Russian, is designed to enable the participants to integrate knowledge of ICAO Standards and Recommended Practices (SARPs) into the context of their designated role in their organization as part of a national responsibility to secure air cargo and mail against acts of unlawful interference, through the application of the relevant competencies and in accordance with Annex 17 and the ICAO *Aviation Security Manual* (Doc 8973 – Restricted).
3. Nominees should work for the appropriate State authority responsible for aviation security, other regulatory authorities, airports, airlines, and/or other stakeholders that have an active role in maintaining air cargo and mail security. This course is also appropriate for national AVSEC instructors who are, or will be, responsible for training similar subject matter. In order to receive a certificate of successful completion, participants will be required to pass an end of course exam based on Annex 17, the *Aviation Security Manual* (Doc 8973-Restricted) and materials presented during the course.
4. A fee of US \$450.00, or the equivalent amount in local currency, will be charged to each selected participant to cover basic administration costs.
5. You are invited to nominate suitable candidates to attend this course using the enclosed nomination form (one per nominee). All nomination forms must be completed in full and authorized by the appropriate authority through official means. The closing date for nominations to reach this office is 28 April 2023.
6. Selections will be made based on qualifications and experience. In order to ensure the quality of the training delivery, there are limitations on the maximum number of participants. For this reason, it is important for the States to indicate the priority order of selection for each of their nominations. Candidates will be notified by ICAO of their status once selections have been made. Should a State wish to withdraw a nominee from a course after selection, ICAO and the ASTC must be notified as early as possible.

Yours faithfully,

Enclosure: Nomination form

Nicolas Rallo  
Regional Director  
European and North Atlantic Office

**Distribution:** ICAO EUR/NAT States of Accreditation

Tel.: National 01 46 41 85 85  
International +33 1 46 41 85 85

Fax: National 01 46 41 85 00  
International +33 1 46 41 85 00

E-mail: [icaoeurnat@icao.int](mailto:icaoeurnat@icao.int)  
Web: [www.icao.int/EURNAT/](http://www.icao.int/EURNAT/)



## International Civil Aviation Organization Nomination Form

Training activity title: \_\_\_\_\_ Dates: \_\_\_\_\_  
Training Activity  
Location: \_\_\_\_\_

### PART 1 (PLEASE PRINT)

Nominee's Name: \_\_\_\_\_  M  F  
(Surname) (First name) (Middle name)

Mailing address: \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

Phone # with country code: \_\_\_\_\_

E-mail address: \_\_\_\_\_

Fax # with country code \_\_\_\_\_

#### Aviation background (check correct one):

- CAA (State or Regulatory)     Airport     Airline     Ground services  
 Catering company     Cargo     Mail     Aviation Security consultant

#### Law enforcement or security background (check correct one):

- Private security     Military     Police    Other: \_\_\_\_\_

#### AVSEC Background:

No. of years operational experience: \_\_\_\_\_

Duties: \_\_\_\_\_

1. Current Job Title: \_\_\_\_\_ No. of Years: \_\_\_\_\_

Supervisor's name and email address: \_\_\_\_\_

Brief description of daily duties and responsibilities:  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

No. of staff supervised as part of your duties: \_\_\_\_\_

2. **AVSEC training courses completed:** (local, regional or international)  
*Title of course*

*Year*

---

---

---

**Nominee's statement**

I (*name*) \_\_\_\_\_ undertake  
to:

1. conduct myself at all times in a professional manner in keeping with my status as a participant in this training activity;
2. refrain from engaging in political, commercial or other activity detrimental to the host country or ICAO; and
3. participate fully in the training activity, including group discussions, exercises and homework assignments

I hereby acknowledge that:

1. I am capable of writing and speaking in the language in which the training activity will be conducted; and
2. all information I have provided is true and correct.

Nominee's Signature: \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_

**PART 2 (PLEASE PRINT)**

Sponsoring Organization: \_\_\_\_\_ nominates:

\_\_\_\_\_ to attend the above mentioned ICAO  
(Surname) (First name) (Middle name)

sponsored training activity and in doing so, certifies that:

1. all information provided in this application is verifiable upon request;
2. it will be responsible for costs associated with transport to and from the training activity, lodging, any meals not provided by the Aviation Security Training Centre (ASTC), and other incidental costs;
3. the nominee is medically fit and in possession of medical insurance coverage for any sickness or medical emergency that may arise during the above training activity;
4. the nominee meets any prerequisite for this training activity and/or is part of the "target" population sought by ICAO, as outlined in the invitation letter;
5. the nominee is currently, or will be within the next 90 days, assigned to a position that reflects the objectives of the training activity;
6. the nominee will be present for the entire event from the beginning of the training activity; and
7. the nomination form is **authorized** by the **State's Appropriate Authority for Aviation Security** (sealed/stamped and signed below) *before* the form is submitted to ICAO.

\_\_\_\_\_  
(Signature of the State's appropriate authority)

\_\_\_\_\_  
(Printed name of the State's appropriate authority)

\_\_\_\_\_  
(Title of the State's appropriate authority)

\_\_\_\_\_  
(Date)

***AFFIX OFFICIAL SEAL OR STAMP BY THE STATE'S APPROPRIATE AUTHORITY***



## Международная организация гражданской авиации Форма для выдвижения кандидатов

Название учебного мероприятия: \_\_\_\_\_ Сроки проведения: \_\_\_\_\_

Место проведения: \_\_\_\_\_

### ЧАСТЬ 1 (ПРОСЬБА ЗАПОЛНЯТЬ ПЕЧАТНЫМИ БУКВАМИ)

ФИО кандидата: \_\_\_\_\_  М  Ж  
(Фамилия) (Имя) (Отчество)

Почтовый адрес: \_\_\_\_\_

Номер телефона с кодом страны: \_\_\_\_\_

Адрес электронной почты: \_\_\_\_\_

Номер факса с кодом страны: \_\_\_\_\_

#### Авиационная деятельность (отметить нужное):

- |                                                                       |                                             |                                             |                                                                  |
|-----------------------------------------------------------------------|---------------------------------------------|---------------------------------------------|------------------------------------------------------------------|
| <input type="checkbox"/> ВГА (государственный или регулирующий орган) | <input type="checkbox"/> Аэропорт           | <input type="checkbox"/> Авиакомпания       | <input type="checkbox"/> Наземное обслуживание                   |
| <input type="checkbox"/> Служба бортипитания                          | <input type="checkbox"/> Грузовые перевозки | <input type="checkbox"/> Почтовые перевозки | <input type="checkbox"/> Консультант по авиационной безопасности |

#### Работа в правоохранительных органах или органах безопасности (отметить нужное):

- Частная служба безопасности  Вооруженные силы  Полиция  Прочее: \_\_\_\_\_

#### Работа в сфере авиационной безопасности:

Стаж работы (лет): \_\_\_\_\_

Обязанности: \_\_\_\_\_

1. Нынешняя должность: \_\_\_\_\_ Кол-во лет: \_\_\_\_\_

Фамилия и адрес электронной почты непосредственного руководителя: \_\_\_\_\_

Краткое описание повседневных обязанностей: \_\_\_\_\_

Кол-во сотрудников в вашем непосредственном подчинении: \_\_\_\_\_

2. **Прослушанные учебные курсы по авиационной безопасности:** (на местном, региональном или международном уровнях)

Название курса

Год

**Заявление кандидата**

Я (Ф.И.О) \_\_\_\_\_ обязуюсь:

1. всегда соблюдать нормы профессионального поведения в соответствии со статусом участника данного учебного мероприятия;
2. воздерживаться от участия в политической, коммерческой и другой деятельности, могущей нанести вред стране пребывания или ИКАО;
3. полностью участвовать в учебной деятельности, включая групповые дискуссии, упражнения и домашние задания.

Настоящим я подтверждаю, что:

1. я могу писать и говорить на языке, на котором будет проводиться курс;
2. вся представленная мною информация верна и правильна.

Подпись кандидата: \_\_\_\_\_ Дата: \_\_\_\_\_

**ЧАСТЬ 2 (ПРОСЬБА ЗАПОЛНЯТЬ ПЕЧАТНЫМИ БУКВАМИ)**

Организация-спонсор: \_\_\_\_\_ предлагает:

\_\_\_\_\_ в качестве кандидата на участие в вышеуказанном  
(Фамилия) (Имя) (Отчество) учебном мероприятии, проводимом под эгидой ИКАО,

и удостоверяет, что:

1. все содержащиеся в данном представлении сведения можно проверить по запросу;
2. она будет отвечать за покрытие расходов, связанных с переездом к месту проведения курса и обратно, проживанием, питанием сверх предоставляемого учебным центром по авиационной безопасности (УЦАБ), и прочих побочных расходов;
3. кандидат здоров и имеет медицинское страховое покрытие на случай болезни или необходимости оказания неотложной медицинской помощи в период вышеуказанного учебного мероприятия;
4. кандидат отвечает всем предварительным условиям для участия в данном учебном мероприятии и/или относится к намеченной ИКАО "целевой" аудитории, указанной в письме с приглашением;
5. кандидат занимает в настоящее время или будет назначен в течение ближайших 90 дней на должность, которая соответствует целям данного учебного мероприятия;
6. кандидат прибудет к началу учебного мероприятия и сможет участвовать в нем в течение всего периода;
7. До направления в ИКАО форма для назначения кандидата **заверяется соответствующим государственным полномочным органом по авиационной безопасности** (печатью/штампом и подписью ниже).

\_\_\_\_\_  
(Подпись сотрудника соответствующего  
государственного полномочного органа)

\_\_\_\_\_  
(Расшифровка подписи сотрудника  
соответствующего государственного  
полномочного органа)

\_\_\_\_\_  
(Должность сотрудника соответствующего  
государственного полномочного органа)

\_\_\_\_\_  
(Дата)

**МЕСТО ДЛЯ ОФИЦИАЛЬНОЙ ПЕЧАТИ ИЛИ ШТАМПА  
СООТВЕТСТВУЮЩЕГО ГОСУДАРСТВЕННОГО ПОЛНОМОЧНОГО ОРГАНА**